

Estimado/a amigo/a

El próximo 26 de noviembre se celebra la Asamblea Extraordinaria de DMD Andalucía para renovar la Junta Directiva, te presentamos en este escrito nuestra candidatura para conformarla.

Somos un grupo de personas asociadas a DMD que además de hacer nuestra aportación económica participamos de manera activa en la Asociación, actualmente estamos en Sevilla, Córdoba, Málaga, Cádiz y Huelva, por supuesto el trabajo que realizamos es de forma altruista. En los últimos años la actual directiva de Andalucía, de la que forman parte algunas de las personas que integran este nuevo grupo, ha perdido una parte de sus integrantes y se hace necesaria la incorporación de las personas que trabajamos día a día en la consecución de los objetivos de DMD, por un lado para reforzar la estructura en Andalucía y por otro para trabajar con la representatividad adecuada de cara a las Instituciones y otras organizaciones andaluzas.

Las personas que formamos este grupo y los cargos a los que nos presentamos son los siguientes:

Gabriel Sánchez Bellón

Presidente de DMD Andalucía
Socio de Córdoba

Eva Camps Olmedo

Tesorera
Socia de Málaga

Mercedes Anselmo Silvera

Vocal
Socia de Huelva

Juan Manuel Luque Ruiz

Vocal
Socio de Córdoba

Ángeles Jiménez Vico

Vocal
Socia de Sevilla

Blanca Cuevas Yust

Secretaria de DMD Andalucía
Socia de Sevilla

Beatriz Odriozola

Vocal
Socia de Cádiz

Isabel Torres Calzada

Vocal
Socia de Córdoba

Antonia Izquierdo López

Vocal
Socia de Málaga

En cuanto a nuestra relación con la Asociación Federal estamos integrados en diferentes áreas de trabajo de manera conjunta con el resto de Asociaciones Autonómicas de DMD y Grupos Locales, nuestra idea es adaptar el Plan Estratégico de DMD Federal a nuestra Comunidad para su desarrollo los próximos cuatro años, priorizando la expansión, la acción institucional y la atención personalizada que ofrece DMD.

El área de expansión se centra en la difusión a la ciudadanía y la creación de espacios de participación para personas asociadas, en este sentido queremos **dinamizar y fortalecer los grupos ya existentes y crear nuevos grupos en aquellas provincias donde no hay**. Además realizaremos tantas **actividades públicas** como nos sea posible para llegar a la ciudadanía.

En cuanto a la acción política e institucional queremos **promover la cultura de la muerte digna a nivel local, provincial y autonómico**, exigiendo el cumplimiento de las leyes y denunciando aquellos casos que conozcamos en los que se vulneran derechos. Solicitaremos a la Junta de Andalucía que promueva el DVA con un plan de información y formación.

Por último consideramos que la **atención personalizada que DMD ofrece** a las personas que necesitan asesoramiento es fundamental, más aún ahora que se están produciendo tantos incumplimientos de la Ley de eutanasia, por este motivo **organizaremos un equipo que trabaje este área de forma específica**.

Sin más esperamos que resulte atractiva nuestra propuesta y te enviamos un saludo afectuoso.